

8 de febrero de 2009

## **"La Profanación Máxima"**

### **Mateo 12:9-14**

Hemos llegado, en el libro de Mateo, a una parte en que Cristo está enseñando sobre el cuarto mandamiento de los diez, o sea, el día de reposo.

Y como es normal, mucha de la enseñanza esta producida por choques entre Cristo y los fariseos. Los fariseos hablaban de la ley de Dios, pero en realidad estaban realmente invalidando la ley con un sistema de tradiciones.

Marcos 7:8-9

Podemos preguntar, ¿Porque gran parte de los evangelios está dedicado a los conflictos entre Cristo y los fariseos? Y la respuesta es que los fariseos aparecen de nuevo en cada generación, juzgando y criticando a otros para intentar sentir superiores a las personas que se atacan.

La ultima vez, acusaban a los discípulos a cosechar en el día de reposo, porque arrancaban espigas para comer.

Mateo 12:1-2

Cristo dio ejemplos Bíblicos de por que sus quejas eran absurdas, pero esto no es el fin del asunto.

Hoy estudiaremos versos 9-14.

- 9) Cristo acaba de corregir a los fariseos, y ahora está entrando en su sinagoga. Cristo estaba bien fiel en ir a la casa de Dios.

Siempre estaba allí en el día de reposo, en esto nos dio un gran ejemplo. No tenia que aprender mucho, a lo mejor sabia ya mas que todo predicador, pero de todos modos honraba a los servicios con su presencia.

- 10) Entonces los fariseos hicieron una pregunta no para aprender, no para clarificar, sino para acusar. Siempre andaban acusando y criticando. Por esto eran ellos como una generación de víboras, que andaban escupiendo veneno en cada momento.

Pensaron que si Cristo sanaba a este pobre, tendría razón de condenar le. Una vez mas, intentaban honrar el día del Señor, deshonrando el Señor del día.

En su tradición, no bíblica, sino una invención de hombres, dijeron que no fue correcto sanar a nadie en el día santo, si no era una emergencia de vida y muerte.

Pero esto jamas fue la intención de la santa ley de Dios.

- 11) Pensando así, cualquier hombre ayudaría a salvar a su animal, naturalmente. Si su animal estaba sufriendo, es el sentido común, le ayudaría, sin pensar que era un trabajo secular profanando el día de reposo.

Sería una obra de misericordia. Una persona normal ni pensaría, atómicamente le ayudaría a sacar una oveja, o aun un perro, o una vaca si estaba atrapada.

Sería cruel dejar que sufre el animal, si estaba en nuestro poder sacar lo de una caída. En realidad nadie pensaría en el día de reposo. Le ayudaría automáticamente.

- 12) Si se puede ayudar a un animal, y nadie estaba discutiendo esto, ¿cuanto mas lógico es ayudar a un hombre?

Y aquí Cristo enseña que es licito, es correcto, hacer cosas buenas, obras de misericordia en el día de reposo.

Yo recuerdo hace muchos años que Silvia y algunas otras hermanas y hermanos prepararon comida, para llevar a Santa Ana y dar a la jente que vivían allá afuera. Personas desamparadas, sin hogares.

Hicimos muchos trabajo, cocinando y sirviendo la comida.

Y hay muchas iglesias que hacen esto aun, en el mismo lugar.

Y muchas de las iglesias lo hacen en Domingo. Es un trabajo, pero es un trabajo de misericordia para ayudar a personas, para extender la misericordia, y no es una profanación del día del reposo, sino que es una celebración correcta del día de reposo.

Mateo 12:7

- 13) No se como se puede acusar a Cristo de trabajar. No hizo nada mas que dar una orden. Solamente hablaba. Y por supuesto el hombre estaba restaurada completamente.

Esto fue una obra de misericordia. A lo mejor el hombre no pudo trabajar por esto. O el trabajo fue muy difícil con la mano así. Pero Cristo estaba clarificando que esto no está en contra del la ley del día de reposo, no es malo ayudar a un hombre así.

Y aplicando esto a través de los siglos, las iglesias han reconocido que existan obras de necesidad y obras de misericordia que se puede hacer en el día de reposo, con la conciencia tranquila.

Cada domingo hay bomberos, policías, médicos que tienen que trabajar porque es una obra de necesidad y una obra de misericordia.

El día de reposo no fue dado para dañar al hombre o poner lo en peligro, sino que fue dado para ser una celebración y una alegría.

Marcos 2:27-28

- 14) No tenían nada que responder. Cristo puso su posición en ridículo. Cristo sanó una persona con unas pocas palabras, y mostró, con razón y con lógica que la posición de los fariseos era absurda.

Pero ellos no aprendieron nada. Sus corazones ya son duros como piedras, como muchos en nuestros tiempos. No reciban la instrucción. Por esto solamente pensaron en como pudieron destruir el Señor del día de reposo.

Van a ver que cuando el diablo tiene a personas completamente ciegas en sus tradiciones, es casi imposible sacar las de su opinión. Solamente por un toque del Espíritu Santo, van a dejar la tradición y recibir la verdad. Pero con los fariseos modernos como los antiguos, es bien raro que esto pasa. Normalmente se echan a un lado la autoridad de la Biblia, y sigan con sus tradiciones.

\*===== Doctrina =====\*

Cristo andaba clarificando mucho la ley del día de reposo, pero

jamás dijo que el día ya no existe.

Hay un día que en el Nuevo Testamento se llamaban el "día del Señor".

Apoc 1:10

Existe aun un día especial, que no es como los otros días, y aquí, como en muchas literaturas y cartas del tiempo, de las iglesias primitivas, se llamaron el "día del Señor."

Existe también bastante evidencia de que esto fue cambiado de Sábado a Domingo, o sea del séptimo día al primer día, con la resurrección de Cristo.

Hebreos 4:8-11

Lo importante aquí es que dice que Dios descansó después de su trabajo de la creación, que nos dio el día séptimo, y que Cristo descansó después de su trabajo de la redención del mundo.

Cristo descansó, sentado a la diestra de Dios, en el día de su resurrección, que fue el primer día de la semana. El sábado ahora es el día en que Cristo estaba en la tumba, muerto.

Mateo 9:15

Cuando Cristo estaba muerto en la tumba, sábado, había luto y tristeza, pero cuando Cristo se resucitó, había celebración y alegría.

Pero hay más aun. 1 Corintios 16:1-2

La iglesia ya estaba reuniendo el primer día. Celebrando el descanso de Cristo.

También en Hechos 20:7 La iglesia ya estaba reuniendo así, desde el principio del nuevo testamento.

Y en muchos otros lugares que se puede encontrar.

En los salmos se hablan de un día que Dios ha hecho.

Salmo 118:22-24

Cuando la piedra rechazaba llegó a ser la cabeza del angular, esto fue momento de gran alegría. Y esto está hablando de la resurrección de Cristo. Es el nuevo día que él Señor ha hecho, para alegría y para celebración.

Hechos 4:10-11

En fin, hay muchas razones Bíblicas que justifican por que la iglesia ha tomado el domingo como el día de reposo, o sea el día del Señor. Así fue desde el principio de la iglesia del nuevo testamento.

\*===== Aplicación =====\*

No voy a entrar mucho en enseñanzas sobre como se puede profanar el día del Señor. Pero sí quiero sacar algo del texto de hoy.

Mateo 12:10

Ellos usaban el día del Señor para poner una trampa a otro.

Tratando de acusar y mas tarde tomando consejo en como destruir otra persona. V14

Los odios, los resentimientos, los asesinos del corazón siempre están condenados en la Biblia.

Pero tal pecado es bastante peor si lo haces en el día consagrado a Dios. Es día del Señor es un día santo, y no debes emplearlo en pecados de odio, esto sería una **profanación máxima**.

Es el mismo con vicios de drogas, o de Bebida para uno que tenga problemas con el alcohol, o con la pornografía, u otra forma de la inmoralidad. Siempre son pecados, siempre son prohibidos. Pero la maldad está intensificada cuando atrevemos a hacer estas cosas en el día del Señor.

Haciendo tales cosas, es como que estamos provocando a Dios, en su día santa, haciendo la **profanación máxima**, y despreciando todo lo que Dios ha hecho con nosotros.

Si tu te encuentres atrapado en pecado de cualquier índole, sea lo que sea, quiero orar por ti, porque tienes que arrepentir te y dejar el vicio o la inmoralidad atrás.

Pero por favor, no lo hagas en domingo, no te atreves a profanar el día del Señor con estas cosas. Sería **la profanación máxima** del día sagrado del Señor.

El día de reposo debería ser una bendición.

Is 58:13-14